

JULIE

Jeudi 10 Mars 2019

JOUONS AVEC LES MOTS

A la manière de Raymond Devos (l'un ou l'autre)

On ne sait jamais si c'est l'un ou si c'est l'autre

C'est difficile de juger si le coupable est l'un ou l'autre.

Moi, j'ai longtemps hésité sûr que c'était l'un, mais si c'était l'autre ?

Jusqu'au jour où je me suis aperçu que l'autre se moquait de l'un.

Donc l'un ou l'autre mentait....

Par conséquent l'un se moquait de l'autre

C'est-à-dire que moi qui étais sûr que l'un ou l'autre était coupable

Là j'insiste parce que l'un ou l'autre se renvoyait la balle

Mais quand j'ai vu que l'un craquait ou l'autre bafouillait

Ce serait évident qu'ils se moquaient l'un de l'autre

Remarquez, il m'arrive aussi d'hésiter entre l'un ou l'autre.

Mais là encore, c'est une histoire de l'un contre l'autre

C'est comme s'il n'y avait aucune issue pour départager l'un ou l'autre .

En résumé je crois que l'un ou l'autre étant coupable,
nous les condamnerons l'un et l'autre !